

Stadt Heidelberg

AntragNr.:

0 013/2022/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antragsdatum: 08.12.2021

Federführung:

Dezernat I, Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft

Beteiligung:

Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Betreff:

CNH Industrial Deutschland GmbH

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Rohrbach	05.04.2022	Ö		

Antrag Nr.:

0 013/2022/AN

00332419.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0013/2022/AN

Abbildung des Antrages:

Potentieller Umzug CNH

Der Bezirksbeirat beantragt: Die Verwaltung möge umfassend mit der Firma CNH in Diskussion gehen, welche Möglichkeiten entwickelt werden könnten, um einen Umzug vom aktuellen Standort in Rohrbach Nord-West in das interkommunale Gewerbegebiet Leimen-Rohrbach zu erreichen. Hierbei ist insbesondere das Amt 81 mit in die Diskussion einzubeziehen, das die Gefährdungen des CNH-Zulieferverkehrs seit Jahrzehnten kennt und begleitet.

Der Bezirksbeirat Rohrbach fordert die Stadtverwaltung auf, hierbei auch mögliche finanzielle Unterstützungen der Firma CNH in Betracht zu ziehen und die wirtschaftlichen Optionen für eine Nachnutzung des aktuellen CNH-Geländes z.B. durch Wohnbebauung intensiv zu diskutieren und durchzurechnen. Eine simple Abfrage bei der Firma CNH, ob diese gerne aus ausschließlich eigenen Mitteln zeitnah umziehen möchte ist hier weder zielführend noch ausreichend.

Hintergrund: Der Schwerlast-Zulieferverkehr der Firma CNH in Rohrbach Nord ist seit dem Wachsen des umgebenden Wohngebietes eine dauerhafte Gefahr für Menschen zu Fuß und Rad in den genutzten Zufahrtsstraßen Felix-Wankel-Straße, Sickingenstraße, Fabrikstraße sowie umgebender Straßen. Die anlaufende Entwicklung des interkommunalen Gewerbegebietes Leimen-Rohrbach bietet zumindest im Prinzip hinreichend große Flächen, um eine Umsiedlung der Firma CNH an einen Standort außerhalb eines Wohngebietes zu erreichen und diese Gefährdung abschließend zu beseitigen.

gezeichnet „Aus der Mitte des Bezirksbeirates“